

Rückblick Stadtteilplausch Saison 2023

Klänge sommerlicher Live-Musik ziehen über den Albspiegelplatz, bis zur Apotheke duftet es nach Espresso. Wer sich anlocken ließ, landete Samstag Vormittags in den letzten Monaten am Kirchplatz Rechts der Alb, neben dem Marktstand, wo das Projektteam "Grünes Haus" zum Stadtteilplausch eingeladen hatte.

Von 11 bis 12 Uhr waren an drei Samstagen im Mai, Juni und Juli alle Neugierigen eingeladen, ihre Wochenendeinkäufe, Familienausflüge oder lange Ausschlafzeiten zu unterbrechen um ein kleines Fest zu feiern. Zwischen 70 und 110 BesucherInnen kamen jeweils zusammen, um andere BewohnerInnen des Stadtteils wieder zu treffen oder neu kennenzulernen, kleine Snacks und Limo zu genießen, sich auszutauschen oder kreativ zu werden. Begleitet wurden die Begegnungen durch Klänge von Musikern aus dem Stadtteil und aus Karlsruhe, von Pianoklängen von „What About Breakfast“ über internationale Folkmusik bis zum Streichquartett.

Während sich das "Grüne Haus" als ein Raum im Anbau des Stadtklosters noch im Bau befindet, bot die erste Serie dieser Samstags-Auszeiten schon einmal die Möglichkeit, erste Aktivitäten zu erproben und neue Ideen zu entwickeln, die auch später im Projektraum "Grünes Haus" realisiert werden können. Kinder wurden geschminkt oder schminkten selber, Brettspiele wurden erfunden und vor allem - bei jeder der drei Veranstaltungen wurde getauscht, was das Zeug hält. Klein und Groß befreiten Dinge aus ihren Regalen und verliehen ihnen neues Leben: Pokémon-Karten, Pflanzenableger, Kinderbücher, Lieblingsromane, Röcke oder Strampler.

Organisiert wird der Stadtteilplausch vom Projekt "Grünes Haus". Ein großer Dank geht an die zahlreichen helfenden Hände, die im Hinter- oder Vordergrund mitgewirkt haben. Das Projekt „Grünes Haus“ freut sich über Rückmeldung, ob und in welcher Form der Stadtteilplausch weitergeführt werden soll. Für Feedback, bei Fragen oder bei Interesse selbst aktiv zu werden, einfach melden unter info@gruenes-haus.org, Weitere Infos unter <http://www.gruenes-haus.org>

Das Stadtteilplausch Orga-Team freut sich auf eure Verstärkung!
Franziska Bauer, Thorsten Sandfuchs, Norbert Schenk, Katrin Tyrroff, Swenja Zaremba

